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Thema:

Vom Forschungsbergwerk 
zum Atommüllendlager   
Wie soll es mit der Asse II weitergehen?

Montag, 27. August 2007,
19 Uhr
im Volksfreundesaal, Schloßstraße 8 in Braunschweig

Referenten: 

Dipl.-Ing. Udo Dettmann
Koordinationskreis Asse-II

und

Heike Wiegel
Sprecherin Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft, Bauen und Sicherheit  für die 
SPD-Fraktion im Kreistag Wolfenbüttel

Was passiert gerade in der Asse II? Was geschieht nun mit dem Forschungsbergwerk 
Asse II? Ist Asse II sicher? Zur Beantwortung dieser und weiterer Fragen haben wir 
zwei Experten eingeladen. Sie werden uns den aktuellen Stand der Dinge erläutern 
und mögliche Gefahren schildern, die vom Forschungsbergwerk Asse II ausgehen.

Infos zu diesem Thema auch unter www.asse2.de .

William Labitzke     Jusos Stadt Braunschweig
Vorsitzender Jusos Braunschweig   www.jusos-stadt-braunschweig.de
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